



La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Entre Ríos

DECLARA:

De Interés Legislativo la participación del deportista entrerriano, Uriel Ponce, integrante de la Delegación Argentina que compitió en el mundial de "Haidong Gumdo y Taekwondo ITF". Realizado los días 12 al 15 de julio, en Icheón, Corea del Sur, en el marco de la "Mulimpia", "Olimpiadas de Artes Marciales", obteniendo el segundo puesto en la especialidad corte de bambú con Sable Real y tercer puesto en formas de Haidong Gumdo.

Comuníquese al Sr. Uriel Ponce.

FUNDAMENTO:

Honorable Cámara:

El presente reconocimiento, tiene como objetivo destacar la labor deportiva al Sr. Uriel Ponce, oriundo de la ciudad de Basavilbaso, quien ha representado a nuestra Provincia, integrando la delegación nacional Argentina, en el Campeonato Mundial de Haidong Gumdo realizado en Corea del Sur en el mes de Julio.

Uriel Ponce es un deportista que comenzó su carrera en el año 1989, con apenas 13 años.

En su larga trayectoria ha logrado destacarse en diversos torneos, nacionales e internacionales, logrando en el año 1999 posicionarse entre los cuatro primeros puestos en el torneo panamericano de Taekwon-do ITF, llevado a cabo en la ciudad de Maldonado, República Oriental del Uruguay.

Su vocación deportiva lo ha llevado a la graduación de cinturón negro 5to. Dan, logrando así una de las más altas en la provincia de Entre Ríos.

En el año 2012 comenzó con la práctica de Haidong Gumdo (manejo de espada coreana), "obteniendo en poco tiempo el reconocimiento, desde la Word Haidong Gumdo como Dojan (Escuela) autorizada para la enseñanza directamente desde Corea, teniendo el grado de Cinturón Negro Segundo Dan, lo que le valió, también, para desarrollarse profesionalmente y sumarle a su vasta trayectoria la posibilidad de ser el representante del Centro Sudamericano de Haidong Gumdo en la República del Uruguay, país donde concurre para dictar clases de capacitación".

En el marco de la disciplina deportiva también se vió involucrado, concretando diferentes capacitaciones que lo posicionaron como árbitro internacional de Taekwon-do ITF, participando de varios encuentros, siendo el último el llevado a cabo en la ciudad de Santos, Brasil.

Diputado Provincial
Silvio Gabriel Valenzuela